

TEMA: Salud

SUBTEMA: Casos Aumento Covid

REFERENCIA: El Financiero. (8 de junio). Aumentan a 14,053 las muertes por coronavirus en México; hay 120,102 casos confirmados. Recuperado de <https://bit.ly/3cYv0tI>

NOTA:

Aumentan a 14,053 las muertes por coronavirus en México; hay 120,102 casos confirmados

La Secretaría de Salud informó este lunes que ya son 14 mil 53 las personas fallecidas por el nuevo coronavirus SARS-COV-2 en México.

Además, los casos confirmados ascendieron a 120 mil 102, de los cuales 18 mil 416 son activos -es decir, que presentaron síntomas del virus en los últimos 14 días-, informó José Luis Alomía, director General de Epidemiología.

Mientras tanto, los casos sospechosos acumulados de la enfermedad COVID-19 aumentaron a 46 mil 398.

Todos los estados del país se encuentran en semáforo rojo.

Acerca de los casos confirmados acumulados, la Ciudad de México es la demarcación que registra más de estos por coronavirus, con 31 mil 493. El Estado de México se ubica en segundo lugar, con 18 mil 993, y Baja California se posiciona en el tercer peldaño, con seis mil 138.

A su vez, la Ciudad de México, el Estado de México y Baja California son, en ese orden, las entidades federativas con mayor número de decesos reportados por el patógeno.

La hipertensión, la diabetes y la obesidad continúan siendo, respectivamente, los primeros tres padecimientos asociados a los decesos por coronavirus.

Le siguen a estos el tabaquismo y la Insuficiencia Renal Crónica.

Todos los estados del país cuentan, hasta el momento, con disponibilidad en camas tanto de hospitalización general como con ventilador.

Los casos confirmados en el mundo son seis millones 931 mil, de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud.

COMENTARIO

La secretaría de Salud, informó que actualmente hay 14,053 muertes a causa de Covid-19 y 120,102 casos confirmados de los cuales 18,416 son activos, sumado a ello, todos los estados de la república mexicana se encuentran en semáforo rojo.

Como se ha presentado desde el inicio de pandemia, la Ciudad de México encabeza la lista de contagios y muertes por COVID-19, seguido por el Estado de México y Baja California.

El padecer enfermedades crónicas como hipertensión, diabetes e insuficiencia renal agrava la situación de vulnerabilidad frente al virus, situación que es alarmante en México, ya que de acuerdo con una nota publicada en 2018 hay 12 millones de personas diagnosticadas con diabetes¹, lo que en aquel momento representaba el 10% de la población total, sumado a todas las personas que presentan hipertensión o insuficiencia renal.

Bajo este contexto, se deben acatar las medidas sanitarias con la mayor rigurosidad, de lo contrario, la tasa de morbilidad podría ser superior a las de otros países debido a las condiciones de salud que se presentan en nuestro país, que acompañadas de coronavirus pueden ser letales.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar

¹ Excelsior. (14 de noviembre). Estiman que 12 millones de personas padecen diabetes en México. Recuperado de <https://bit.ly/2MUPOYo>